

Flucht, Asyl, Migration und die Kirchen

Eine Auseinandersetzung mit der neuen „Migrationscharta“



Welche Haltung vertreten Christinnen und Christen, Menschen, die den Kirchen nahe stehen zu Fragen von Flucht, Asyl und Migration?

Die unabhängige ökumenische Gruppe **KircheNordSüdUntenLinks*** formuliert herausfordernde Grundsätze aus biblisch-theologischer Perspektive. **Andreas Nufer**, Pfarrer an der Berner Heiliggeist Kirche und Mitautor der *Migrationscharta* stellt das Dokument vor. Die Teilnehmenden diskutieren die Grundsätze und überlegen sich Konsequenzen für die Praxis in Kirche und Gesellschaft.

Es wird ein Lunch organisiert, darum bitten wir um eine kurze Anmeldung per Mail an thomas.schuepbach@refbejuso.ch

Die *Migrationscharta* ist in einer kürzeren und einer längeren Version unter www.migrationscharta.ch downloadbar. (Die Lektüre mindestens der kürzeren Version ist als Vorbereitung erwünscht.)

* KircheNordSüdUntenLinks ist ein ökumenisches Netz von Frauen und Männern in der Schweiz. Sie sind in sozialen Bewegungen wie auch in den Kirchen aktiv in der Überzeugung, dass die biblischen Traditionen nach wie vor als Grunderzählung und Grundlage zur Verwandlung der Verhältnisse dienen können. Deshalb ist ihnen in der plurikulturellen Schweiz die Zusammenarbeit mit religiösen und nichtreligiösen Gruppen und Organisationen wichtig, die sich für ähnliche Ziele einsetzen.

Eintritt frei, mit Lunch !

Dienstag, 24. November 2015, 12:15 - 14:00 Uhr
im Reformierten Forum, Länggassstrasse 41, 3012 Bern



Reformiertes Forum
Universität Bern

www.refforum.ch